

Google admite derrota en disputada licitación de nube suiza

Por: Swissinfo. 16/11/2021

Las autoridades suizas pueden proceder a la adjudicación de un contrato de computación en la nube a cuatro empresas estadounidenses y una china, tras de que Google retirara una apelación contra la decisión de excluirlo del proyecto.

“Retirado el recurso interpuesto en el marco del procedimiento, se puede reanudar el trabajo”, informó la Cancillería Federal en [un comunicado](#)[Enlace externo](#) el miércoles.

Google había apelado en julio contra la decisión adoptada un mes antes por el Gobierno suizo de designar a las empresas estadounidenses Amazon, IBM, Microsoft y Oracle, y a la firma china Alibaba, como ganadoras en la licitación para crear un sistema de almacenamiento en la nube de datos de los ministerios federales.

El contrato, por un valor de hasta 110 millones de francos (120 millones de dólares), fue adjudicado a las empresas en gran parte debido a los precios “atractivos” propuestos, explicaron las autoridades federales en ese momento.

En su más reciente declaración, el Gobierno precisó que el proyecto *Public Clouds Confederation* permitiría a las autoridades un “acceso ordenado a los servicios sin papel de cinco proveedores importantes que ofrecen infraestructura y servicios de plataforma económicos y altamente expandibles y cuentan con una amplia gama de nuevas tecnologías y servicios”.

“El procedimiento de suministro bajo demanda garantiza eficiencia para los ministerios y la Cancillería Federal”, anotó.

El pasado mes de junio, la Cancillería Federal señaló que aún no estaba claro exactamente el modo en que las autoridades usarían los servicios en la nube y qué datos se cargarían. Los diversos proveedores están obligados a garantizar la seguridad de los datos y las reglas de secreto, puntualizó.

[LEER EL ARTICULO ORIGINAL PULSANDO AQUÍ](#)

Fotografía: Swissinfo

Fecha de creación

2021/11/16